



La Comisión de Salud Ocupacional y el Comité de Emergencia les recuerda atentamente, la importancia de parquear su vehículo en posición de salida.

- 1. En caso de requerirse salir de prisa, es mucho más fácil y rápido hacerlo si el vehículo sale de frente. En general sólo requerirá de una vez, mientras que salir en reversa implica al menos dos movimientos.
- 2. Recuerde que el frente del vehículo siempre cuenta con más visibilidad que la parte de atrás, de manera que si hay algún obstáculo que impida la salida, hay mayor probabilidad de verlo con anticipación.
- 3. Por prevención y ante una situación de emergencia, y ante la necesidad e inminencia de una evacuación vehicular ante un siniestro, un aspecto que facilita es la que los vehículos se encuentren en posición de salida, es decir de frente para mejorar la evacuación.

Nuestra meta es contar con el 100% de los vehículos (carros y motocicletas) parqueados correctamente en reversa. Agradecemos a todos los miembros de la comunidad por la comprensión e interés por ofrecer espacios seguros para todos.



Comisión de Salud Ocupacional UACA

Estimado Docente:

Con el propósito del cumplimiento de la Ley 7600 se han remarcado en los parqueos de las Sedes de la Universidad, distintos espacios para el parqueo de personas con capacidades diferentes.

Es por lo anterior que les recordamos atentamente que estos espacios se encuentran reservados para uso exclusivo de estas personas y se les solicita respetar y hacer respetar el uso de los mismos.

Agradecemos a todos los miembros de la comunidad por la comprensión e interés por ofrecer espacios inclusivos para todos.